

号外

うわじま防災BOX × NPOまつり



消防車両展示



煙体験



起震車



副市長挨拶



令和5年2月5日

袋町商店街・新町商店街にて

『うわじま防災BOX×NPOまつり』

を開催。

副市長挨拶のあと、これかた会の太鼓演奏がオープニングを飾った。

牛鬼ストリートでは、消防車両・救急車・煙体験や防火服コスチュームの貸し出しがあり、子ども達が目を輝かせ、記念撮影のあとは、消防車両に乗せてもらい普段見ることのできない車内に興味津々の様子だった。

ほか、煙体験も多くの方が体験し、「思つたよりも視界が悪く怖かった」との感想が聞けた。

午後からは、消防車両・救急車と入れ替わりに起震車が入り、こちらも多くの方が体験していた。起震車はテーブルが固定されているが、実際に大きな揺れがあつた時に避難するためには、事前に家具を固定しておくことが重要と感じた。今回、体験することで、防災・減災に興味を持つていただき、今後起こり得る【南海トラフ地震】や災害に対して落ち着いて行動できるきっかけになればと思う。

キヤリシジ新聞



NPO法人夢の里おんがくどう



うわじま虹色ツーリズム



毛利家を守る会



NPO法人スペースゆう友の会



うわじまIkiki塾



NPO法人たんぽぽ



手話サークルはまゆうの会



トキワバイカ*プロジェクト



辰野川アクアロード協議会



ピースメーカーUWAJIMA



チームにゃんちゃんす



カウンセリング・アート鼓舞



宇和島市子ども食堂連絡協議会



宇和島NPO団体If



宇和島NPO団体わなか～wanaka～



宇和島空襲を記録する会



なんよエリア視覚障がい者協会



うわじま文化会議



宇和島NPO団体てくてく



オープンスペースきゃっち



これかた会(護法太鼓)



うわじま360



宇和島市保健健康課



オープニング(宇和島音頭)



ボランティアさん



ボランティアさん

いきたい。

「協働のまちづくり」のためにも今後もNPO団体同志が連携できる関係性を築いていきたい。

NPO団体同志が連携できる関係性を築いて

22団体が参加し、各ブースで自分達が日頃どのような活動をしているかチラシやパネルなどでアピールした。

来場者は、スタンプラリーをしながら各団体の活動の話を聞いたり、体験を楽しんでいた。多くの人が全てのブースを回っていた。来場者からは各団体へ活動等についての質問もあり、NPO団体に興味を持つていただき、知つてもらうきっかけとなつた。

太鼓活動団体の演奏はオープニングとえんまさまで黒様のお餅まきの前にも行い沢山の拍手に包まれ賑わつた。

また、お昼には、子ども食堂連絡協議会とモテナスキッキンカーのお弁当販売。他にはお菓子や豚汁、ぜんざいなどの販売もありお腹も満たされ時間いっぱい楽しんでもらえた。参加団体の皆さんも各ブースを回り、NPO団体同志の交流の場となつた。

宇和島市に登録しているNPO団体